

Abkühlung bei ungewohnter sommerlicher Hitze

# Eine Nacht im Feldbett auf dem Eis

**WILLINGEN** (bk). Ehepaar Schmidt reiste aus der Nähe von Fulda an und fand in Willingen Abkühlung: Eine Nacht im Feldbett auf dem Eis – Erholung von der ungewohnten und andauernden sommerlichen Hitze...

Schmidts waren nicht die Einzigen, die das Angebot des Hessischen Rundfunks nutzten. Auch etliche Jugendliche waren mit von der Partie. Drei Tage lang wurde in Fernsehen und Hörfunk die Werbetrommel für die hr-Aktion und somit auch für die Willinger Eislaufhalle gerührt – sehr zur Freude von Kurbetriebsleiter Uwe Theiß.

Fernsehreporter Daniel Engstler und seine Kollegen begleiteten das Geschehen vor Ort mit der Kamera. Nach einem heißen Tag wagten er und die Gäste sich am Mittwochabend aufs Eis. Die vom Roten Kreuz aus Bad Wildungen gelieferten Feldbetten wurden aufgeschlagen. Sie eigneten sich zur Freude der Jugendlichen aus Neuss, die sich gerade zum Trainingslager im Weltcup-Ort aufzuhalten, auch ausgezeichnet für rasante Wettfahrten durch das Eislaufstadion.

Während die Kinder auf Geheiß ihrer Trainerinnen nach ein paar Stunden ins Quartier zurückkehren mussten, hielten Schmidts, das Fernseh-Team und eini-

Nach einem heißen Tag in der Kälte übernachten: Unser Bild zeigt einige Mädchen der Trainingsgruppe aus Neuss in der Willinger Eislaufhalle.  
(Foto: bk)



ge junge Leute bis zum nächsten Morgen durch. Als Eismeister Wolfgang Schlüter gestern um 6 Uhr seinen Dienst antrat, standen die meisten Feldbetten allerdings nicht mehr direkt auf dem minus zwei Grad kalten Eis, wo es den

Abkühlung suchenden Schlafgästen dann wohl doch etwas zu kalt geworden war, sondern ein paar Meter entfernt. Zum Abschluss gab's ein gemeinsames Frühstück in der Karibik-Bar. Und bei Uwe Theiß erkundigten sich gestern

Vormittag schon die ersten Interessenten, ob es wohl möglich ist, bei anhaltender Hitze nachts in die Eishalle auszuweichen, eines der ganz wenigen Stadien in Deutschland, die in dieser Jahreszeit geöffnet sind.